



CHAMPAGNE

**POL ROGER**

## Hommage à Patrice Noyelle



**La Maison Pol Roger rend hommage à Patrice Noyelle, décédé le 7 octobre 2025 à l'âge de soixante-dix-huit ans. Parisien d'origine, Bourguignon par mariage et Champenois de cœur, il aura marqué l'histoire de la Maison qu'il avait rejointe en 1997.**

Premier dirigeant extérieur à la famille fondatrice à prendre la tête de Pol Roger, Maison indépendante et profondément attachée à ses valeurs, il œuvra sans relâche pour élever et maintenir Pol Roger à un niveau d'excellence mondialement reconnu, alliant tradition et modernisation avec vision, exigence et humanité.

Il n'était pas aisé de prendre les commandes d'une entreprise familiale forte de plus de 150 ans d'histoire. Pourtant, Patrice Noyelle releva ce défi avec brio, de 1998 à sa retraite en 2013. Comme le souligna alors Christian de Billy, membre de la quatrième génération de la famille : « *Il a su diriger la Maison dans une période difficile et a construit des bases solides pour poursuivre sur cette lancée.* »

Lorsqu'il rejoignit la Maison en tant que directeur général adjoint en septembre 1997, il possédait déjà une longue et riche expérience dans le monde du vin. Pendant 25 ans, il avait évolué au sein de la maison de vins de la famille de son épouse en Bourgogne (*Mommessin*), notamment comme directeur export puis comme directeur général. En 1998, il fut nommé président du directoire de Pol Roger, succédant ainsi à Christian de Billy.



Sa mission, aux côtés des deux autres membres du directoire, Christian Pol-Roger et Hubert de Billy, était claire : renforcer l'esprit d'entreprise dans le respect de l'héritage unique de la Maison. Sous sa houlette, Pol Roger entra dans une nouvelle phase de développement, marquée par des transformations profondes, tout en capitalisant sur les valeurs fondatrices de tradition et d'excellence de la Maison.

Dès 1999, il engagea avec Dominique Petit, le nouveau chef de caves, une ambitieuse modernisation des installations de production. Ces investissements majeurs, poursuivis tout au long de son mandat, marquèrent une étape déterminante dans l'histoire de la Maison.

Pour autant, Patrice Noyelle restait convaincu par l'usage de certaines pratiques traditionnelles, dès lors qu'elles servent la qualité. Un choix assumé, guidé par la conviction que la précision du geste manuel contribue à l'excellence finale du vin et à la transmission de savoirs-faires ancestraux. Patrice Noyelle s'attacha également à préserver et à valoriser le patrimoine de la Maison.

Au-delà des murs, c'est aussi dans la gestion et la stratégie commerciale que Patrice Noyelle laissa son empreinte. Il aimait à rappeler que, plutôt que de se concentrer sur les volumes, Pol Roger avait toujours œuvré pour la valorisation de ses produits et la création de valeur. Un engagement qui valut à la Maison d'être reconnue comme « *one of the most admired champagne brands* ». Dans un environnement de plus en plus soumis à la tentation d'un marketing agressif, la Maison resta fidèle à ses racines et aux valeurs fondatrices chères à son fondateur, convaincue que la reconnaissance du produit pour sa qualité intrinsèque constituait la véritable clé du succès. Et c'est avec une immense fierté que la Maison retrouve, le 23 décembre 2003, le Royal Warrant of Appointment, mandat officiel de la Cour d'Angleterre attestant du statut de fournisseur de champagne officiel de Sa Majesté la Reine et qu'en 2011, Pol Roger fut choisi comme Champagne officiel du mariage princier de William et Kate.

Parallèlement à ses fonctions chez Pol Roger, il s'investit activement dans la vie collective de la filière champenoise. Engagé au sein du Comité Champagne, il fut aussi un membre actif de l'Union des Maisons de Champagne, contribuant à la défense des intérêts communs de la profession et à la valorisation du Champagne. Il porta haut les valeurs de qualité, d'origine et de tradition qui font la force et l'identité du Champagne et de son territoire.

Patrice Noyelle quitta la présidence du directoire en juin 2013, après avoir assuré une transition dans la continuité avec son successeur, Laurent d'Harcourt. Toujours fidèle à la Maison, il poursuivit son engagement en rejoignant le conseil de surveillance.

À l'heure de cet hommage, la Maison Pol Roger, associée aux membres du conseil de surveillance et aux actionnaires, tient à exprimer toute sa gratitude à Patrice Noyelle pour son engagement, sa vision, sa loyauté et son profond respect de l'âme de Pol Roger.

“  
*La Maison adresse ses pensées les plus sincères à la famille et aux proches de Patrice. Nous partageons leur peine et nous associons à leur douleur, avec l'émotion et le respect que suscitent le souvenir d'un homme qui a tant compté dans l'histoire de Pol Roger. Patrice fut un homme d'exception, alliant rigueur et humanité, toujours fidèle aux valeurs fondatrices de Pol Roger. Il a su guider la Maison avec une vision claire et un profond respect pour son histoire, posant les bases solides qui nous permettent aujourd'hui de poursuivre son œuvre avec fierté. Son héritage restera à jamais gravé dans le cœur de la Maison.*  
”

Laurent d'Harcourt, Président du Directoire.

